

10月8日（金） 校長室から第27号 今週の新松戸西小学校（10月4日～10月8日）  
充実の秋へ

今週は、先週末の台風一過、次の日からよい天気が続きました。ところにより真夏日になる程です。10月からは午後の授業も再開されました。本来の学校生活に戻り、落ち着いたとてもよい状態で、学習や運動に子どもたちは取り組んでいます。その結果、学習や運動の成果がどんどん現れてきています。音読大賞と特級体力章も毎日発表しました。本当に幸福なことです。日々是好日。

来週11日（月）の校内授業研究会に向け、今週は2年生と5年生で事前授業が行われました。今年の研究教科は国語です。昨年までは、3年間プログラミング教育の市教委公開校でした。本校の昨年の全国学力状況調査の結果が、国語・算数とも全国平均は超えていて、算数の方がより成績がよかったので、今年は国語の授業の充実を図るため、国語の研究を行っています。真剣に授業に取り組み、頭を絞って考え抜くことによるのみ、知力はUPします。真剣に、でもどこか楽しく授業に参加している子どもたちが、これからの日本を背負っていきます。

今週はスポーツテスト週間でした。いろいろな種目の記録を測定しました。6日（水）にはソフトボール投げの記録を1時間目から6時間目まで全学年で実施しました。どの学年もお手伝いをしていると、特に低学年の子に投げ方がわからない子がいました。普段の生活の中では、投げるということをほとんどしません。逆に物を投げたりしたら危ないとか叱られるでしょう。また、ピッチャー大谷選手のようにピッチングで直球を投げてしまい、遠くまで投げられない子もいました。投げるとか跳ぶという運動は、昔は日常の遊びの中にたくさんありましたが、今は、学校体育で教えていかなければならないことだと感じています。そして、外遊びの時間は大切ですね。鬼ごっこで走り回ることは大切なことなのです。

4日（月）は	音読大賞	3年生女子「のらねこ」	放送発表、表彰、感想
	特級体力章	5年生男子 鉄棒逆上がり10秒間に8回	合格放送発表
5日（火）は	音読大賞	3年生女子「めだか」	放送発表、表彰、感想
	特級体力章	1年生男子 鉄棒逆上がり10秒間に8回	合格放送発表
6日（水）は	音読大賞	3年生男子「のらねこ」	放送発表、表彰、感想
	特級体力章	6年生男子 ボール投げ 51m	合格放送発表
7日（木）は	音読大賞	3年生男子「俳句に親しむ」	放送発表、表彰、感想
	特級体力章	5年生女子 鉄棒逆上がり10秒間に8回	合格放送発表
		4年生女子 ボール投げ 30m	合格放送発表
8日（金）は	音読大賞	3年生女子「のらねこ」	放送発表、表彰、感想
	特級体力章	5年生男子 ボール投げ 49m	合格放送発表

来週は、いよいよ日光修学旅行です。2日前から家庭学習日とし、担任の先生からのリモート授業等での家庭学習となります。不要不急の外出は控えてください。旅行の前と旅行中は特にコロナウイルス感染予防徹底をはかっています。健康管理も含めて、ご家庭でのご協力もさらによろしく願います。

